

COMUNICADO

Pachuca de Soto, Hidalgo a 30 de septiembre de 2021

Asunto: Boletín de Prensa No. 007

“Atender afectaciones de Tula y la Otomí-Tepehua, tarea urgente del Congreso del Estado”: Miguel Ángel Martínez

Esta mañana, los Diputados Miguel Ángel Martínez Gómez y Octavio Magaña recibieron al presidente Municipal de Tula de Allende, Lic. Manuel Hernández Badillo en compañía de una comisión de miembros de la Asamblea Municipal, para solicitar de manera puntual el apoyo del Poder Legislativo.

En conferencia de prensa, la Diputada Sharon Macotela (GLMORENA), y los Diputados Julio Valera Piedras (GLPRI), Rodrigo Castillo (GLPAN), y Octavio Magaña (GLPVEM), expresaron su solidaridad y las acciones que habrán de implementarse en próximos días.

En su participación, el alcalde de Tula comentó: “El actual gobierno municipal se está conduciendo por los causes institucionales para poder atender esta grave problemática; hemos sido muy enfáticos en que no hay colores, no hay partidos, hoy lo que hay es una causa común para enfrentar esta situación tan grave que vive nuestro municipio.”

En su participación el Diputado Miguel Ángel Martínez, del Partido de la Revolución Democrática expresó: “El llamado respetuoso a las autoridades federales, para que se agilicen la entrega de recursos, pero también para que se pueda prevenir en lo mediano la situación tan difícil que se vive en Tula, y que no puede seguir siendo el vaso receptor de las aguas, al contrario, tenemos que diseñar con estrategias, un proyecto viable, sólido y que hoy demanda la fuerza de todos nosotros desde el Congreso del Estado.”

También comentó que es necesario voltear a otras regiones afectadas por el Huracán Grace, “como en nuestra región Otomí-Tepehua, y que hoy los ojos de solidaridad deben estar en aquella región”. Además llamo a todas y todos los Diputados de la actual Legislatura, para que se logre un presupuesto bien planificado, donde “la prevención sea la fortaleza y así evitar tragedias como la que está pasando en Tula. Mi quehacer legislativo, será sumarme a las iniciativas, a las coincidencias y a las causas que abracen lo más sentido de nuestro pueblo”, finalizó.

